
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田中 隆晃 研究員【笠東小】 
 一年を振り返ると、「感謝」という言葉が一番に思い浮かびます。社会科同

好会の多くの先生方に支えられて、研究員生活を過ごすことができたと思って

おり、「感謝」の気持ちでいっぱいです。今後は、学んだことを少しでも還元

できるよう頑張りたいと思います。一年間、ありがとうございました。 

 

永瀨 智仁 研究員【天子田小】 
 同好会の先生方をはじめ、実に多くの方々にお支えいただきながら、研究員

として充実した日々を過ごすことができました。みなさんへの感謝の気持ちを

忘れずに、これからも研究を進めていきたいと思います。一年間、本当にあり

がとうございました。 

勝田 洋光 研究員【北一社小】 
 社会科研究員として、自身の研究だけでなく、研究員の仲間の考えや実践を

深く知り、学びを豊かにすることができました。教師としてあるべき姿や名古

屋市の今後の教育の在り方についても考える機会をもつことができ、成長でき

たと感じています。一年間、お支えいただきありがとうございました。 

山本 亮介 研究員【冨士中】 
 研究員の研修を通して、最新の教育の動向を学ぶとともに、長期研修先で

は、研究者の人柄も含めて大いなる刺激を受けることができました。一年間の

学びをスタートラインとし、これからも学び続けたいと思います。様々な場面

でお支えいただきまして、誠にありがとうございました。 

 

研究員NOW！！ No.４～ 研究員としての一年を振り返って ～ 

服部 樹 研究員【天神山中】 
私は、今まで授業に対して「迷い」がありました。しかし、研修を通して、

今後の授業の「方向性」が見えてきました。この一年間で学んだことをこれか

らの授業に生かしていきたいと思います。一年間、貴重な経験をさせていただ

きありがとうございました。 

大塚 基央 研究員【伊勢山中】 
 今年度はとても貴重な一年を過ごすことができました。一年間、悩むことの

方が多かったですが、その悩み一つ一つが決して無駄な事ではなく、どれも大

切な学びとなりました。たくさんの方の出会いも、私自身を変えてくれたよう

に思います。たくさんのお支えをいただき、本当にありがとうございました。 


